
令和６年度 鴨川小学校 第１回 学校運営協議会 記録 

 

１ 日時 令和６年５月２８日（火） （１０：２５～） 

 

２ 場所 鴨川小学校校長室 

 

３ 参加者 ・井藤機句男 会長   ・岡田 正史 副会長 

      ・大島 清  委員   ・安藤 孝輔 委員 

      ・笹本 ゆい 委員   ・鈴木 希世佳 委員 

・三浦 徹  委員   ・粕谷 賢二 委員 

      ・塗谷 和男 委員 

      ・高濱 洋一（学校教育課 主任管理主事） 

 

４ 概要 

○ 任命書の交付 

 

○ 会長及び副会長の選任 

 委員長 ： 井藤機句男  副委員長 ： 岡田 正史 

 

１ 学校経営方針の説明 

【学校教育目標】  「正しく 強く 明るい子どもの育成」 

～知・德・体のバランスのとれた鴨川っ子の育成～ 

《目指す児童像》 

○自ら学ぶ子 ○思いやりのある子 ○たくましい子 ○鴨川大好きな子 

《重点目標》 

○知育 ○徳育 ○体育 ○ふるさと教育 

【経営の重点】 

（１） 鴨川市の教育の重点施策に応じた教育の実現 

（２） 教員に求められる資質・能力の向上 

（３） 「チーム鴨小」の実現 

（４） 「地域とともにある学校」づくりの推進 

【校内研修】 

〈研究テーマ〉 自分の考えを論理的に表現する力の育成 

       ～自分の考えを説明する活動を通して～ 

 

２ 児童の実態 

 学習面 ： 全国学力・学習状況調査において、記述式の無解答率０％をめざし取り組んでいる。 

       思考したり、表現したりするには、基礎学力の定着が重要である。 

   体力面 ： 令和５年度「新体力テスト」では、ほとんどの項目で全国・県平均を下回っている 

 健康面 ： 正しい姿勢となるよう、机・椅子の調整 

       給食の残量が多い傾向がある。 

       熱中症対策に特に配慮をしている。 



３ 年度当初の教育活動 

・入学式・遠足・運動会について写真を提示しながら児童の様子を説明。 

 

４ 学区の通学路の現状 

令和５年度 鴨川市通学路安全推進会議資料をもとにした５月の現地の状況を参考に説明。 

昨年度、今年度と本校児童が関係する大きな交通事故の報告はない。 

 

５ 地域連携に関する意見交換 

○交通安全推進隊の再募集について 

 ・少なくなってきているが、単に増やすのもどうかと考える。 

 ・学区の地図上の子どもの住居などを確認 

 ・具体的な子ども達の通学経路の危険箇所等の意見交換 

 ・増員するかどうかは、全員の意見も参考にしていく。 

 

○ボランティア募集を地域全体へ広げるには？ 

 ・家庭科のミシン指導補助は、家業が裁縫関係の事業者へ依頼したらどうか 

 ・中央公民館へボランティア募集案内を掲示する方法はどうか 

 ・市政協力員に依頼し、ボランティア募集の案内を回覧する方法はどうか 

 ・今後祭礼の会議も予定されている。地区の方々がたくさん集まる中で、学校のことをアピールして

いくことも可能ではないか。 

   ・１１月１３日にバレエ講演が予定されている。本校が開校１５１年目を迎えることから、学区居住

者やＯＢＯＧへ学校開放することを考えている。ボランティア募集と併せて、広報していきたい。 

 

６ その他 

 昨年度実施された鴨川中学校区地域学校協働本部の委員会は、とても意味があり有益なので、今年度

も是非実施していただきたい。 

 

７ 授業参観（１１：１５～） 

 

８ 連絡    第２回学校運営協議会 １１月８日（金） １０：２０～ 

 

 

 

 

 


